



## FIFA WM-App bricht alle Download-Rekorde

FIFA WM-App bricht alle Download-Rekorde  
Die offizielle App zur FIFA Fussball-Weltmeisterschaft Brasilien 2014 ist die meistverbreitete Sport-App der Welt. Nach dem gestrigen Spiel zwischen Kamerun und Brasilien stieg die Gesamtanzahl der Downloads im Zeitraum vom 1. bis 23. Juni auf über 18 Millionen. Die FIFA liefert auch Daten zum Nutzungsverhalten der Fans, beispielsweise dass innerhalb der App bis zur Halbzeit des Turniers bereits 2,5 Milliarden Seitenabrufe registriert wurden. Dabei bleiben die Fans im Durchschnitt 54 Minuten in der App und nutzen dabei Live-Inhalte sowie redaktionelle Artikel und Inhalte der sozialen Netzwerke. Die FIFA-App steht in mehr als 100 Ländern auf Platz eins der Download-Charts und ist seit dem Start im Dezember 2013 insgesamt bereits mehr als 22 Millionen Mal heruntergeladen worden. Matt Stone, der Leiter der FIFA-Abteilung Digitale Medien, sagte dazu: "Die offizielle FIFA WM-App erweist sich als erfolgreichste persönliche Technologie des Turniers. Das Globale Stadion, in dem die FIFA die Live-Inhalte und sozialen Netzwerke bündelt, ist bei den Fans in aller Welt ganz besonders beliebt. Unter dem Motto #seidabei liegen wir auf Kurs und werden den Rekord von 150 Millionen Lesern von FIFA-Inhalten bei der WM 2010 mit großer Sicherheit brechen."  
FIFA  
Telefon: 089-532957-31  
Mail: juergen.rast@harvard.de  
URL: <http://www.fifa.com>

## Pressekontakt

FIFA

fifa.com  
juergen.rast@harvard.de

## Firmenkontakt

FIFA

fifa.com  
juergen.rast@harvard.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage